

ニシアチーフを發揮して大衆の信賴と闘争を有効に指導することを忘れてはならない

#### 四、労働者、農民との共同闘争

資本家地主の共同戦線を以て闘はれる議會に對する闘争は労働者農民との共同闘争に依つて闘はれる事に依り尤も迫力的であり側等の労働者農民に對する支配的基礎を根滅せしむるに有効である。労働者と農民との提携闘争によつてのみ吾等の勝利は期待される。その爲には労働者農民の共通的利害を捉らへ工場労働者に對しその労働者懲誅會、労働者代表會議又は労働組合の獨創的立場から一般大衆へのアジフロにより日常闘争との關係に於て労農提携の必要を説き労農懲誅會の開催、労働者代表會議と農民代表者會議との提携による請願運動の共同カンパの旨實行等を遂行する爲の指導が労働組合

合に依つて施へず努力せられねばならぬ。かくて之の階級に於ては日常闘争が有効に遂行されるならば日常闘争を通じてこの經濟的パクロによる啓蒙運動から政治的パクロに發展した。啓蒙運動に依り政治的活動に進進展する而してかかる廣汎に亘る活動は一労働組合、一労働組合會議をよくなし得る處でなく労農團体の連携による無產團体協議會の大衆的、政治的、指導力との影響に陥たねばならぬ。労働組合は無闇協約の結成のためあらゆる努力を惜んではならない。

#### 第三 極 程

労働組合の指導が正しく一般大衆へのイデオロギーを發揮し上部組織（國協）と大衆的下部組織（労働者代表會議）とを強固にキヤツチシ得た時理想的に闘争闘争はされるのであるが、それは力と技術の問題であり我々は最大限の努力の遂行により最大限に成功せ